

El proyecto tiene un coste global de 2,5 millones de euros y está previsto que sea operativo a mediados de 2011

Santa Maria y Sant Esteve de Palautordera se conectan a la red de ATLL

JORDI PURTÍ

Los municipios de Santa Maria y Sant Esteve de Palautordera en un futuro próximo verán que los problemas de sequía estival estarán prácticamente solucionados después del convenio que el miércoles de esta semana han firmado con la red de Aguas Ter-Llobregat, en el cual también han participado el Consell Comarcal del Vallès Oriental y la Agencia Catalana del Agua.

En este sentido, el director de la Agencia Catalana y presidente de Aguas del Ter-Llobregat, **Manuel Hernández**, el presidente del Consell Comarcal del Vallès Oriental, **Antonio Rísquez**, el alcalde de Santa Maria de Palautordera, **Joan Mayneris**, el alcalde de Sant Esteve de Palautordera, **Salvador Cañellas**, y el gerente de Aguas del Ter-Llobregat, **Joan Compte**, han sido los artífices que han firmado el convenio que permitirá conectar las dos localidades a la red de suministro de Aguas del Ter-Llobregat.



Los alcaldes firmaron el miércoles el convenio.

El convenio prevé la integración de estos dos municipios vallesanos a la red regional de distribución de agua mediante la conexión con el canal que transcurrirá entre la planta desalinizadora del Tordera y la potabilizadora del Ter en Cardedeu, actualmente en ejecución, y la construcción de una estación de bombeo, diversas conducciones y un depósito. El presu-

puesto de estas obras es de 2,5 millones de euros, en parte financiado por la subvención del PUOSC concedida al Consell Comarcal. Con estas actuaciones se mejorará la garantía de suministro a los dos municipios. Hay que tener en cuenta que la conexión con la desalinizadora del Tordera, que actualmente se está ampliando y que duplicará su capacidad hasta

20 hm³ anuales, permitirá, además, reducir las extracciones de agua del río Ter.

El suministro actual de agua potable tanto a Santa Maria de Palautordera como a Sant Esteve de Palautordera, con una población conjunta cercana a los 11.000 habitantes, depende principalmente de recursos propios superficiales y subterráneos de la cuenca del Tordera. Estos municipios han tenido un crecimiento muy importante en los últimos años que les ha llevado hasta el límite de la disponibilidad de recursos. Según se ha informado se prevé que la licitación de las obras se haga a finales de este año y que sea totalmente operativo a partir de mediados de 2011.

Para el alcalde de Santa Maria de Palautordera, Joan Mayneris, este convenio es muy importante para su municipio porque "el agua del Tordera ya no es suficiente para dar servicio a nuestros vecinos en épocas de sequía, puesto que este río suele estar seco en verano y además nos permitirá disponer de un depósito propio de reserva de agua". Por su parte, el alcalde de Sant Esteve de Palautordera ha explicado que el proyecto con ATLL se ha dividido en dos fases: la primera hacer llegar el agua hasta Ca l'Humet que garantiza el suministro a Santa Maria de Palautordera y la segunda hacer llegar el agua desde este punto hasta Les Margarides. ❄

MOLLET

Mollet congela las retribuciones de los miembros de la corporación y rebaja un 5% las de los grupos municipales

Recortes para todos

NORMA VIDAL

El pleno municipal del Ayuntamiento de Mollet del Vallès acordó el pasado lunes la congelación de los sueldos de los miembros de la corporación molletense y la rebaja de un 5% de las retribuciones de los cinco grupos municipales. La medida se enmarca en la actual situación de crisis económica que según el conseller de Economía i Finances de la Generalitat, **Antoni Castells**, podría empezar a remontar a finales del primer trimestre del 2010.

La recesión económica ha afectado negativamente a la mayoría de municipios de España, Catalunya y el Vallès Oriental. Mollet del Vallès

no es una excepción. Con el objetivo de recortar gastos y adaptarse a la actual situación, el Ayuntamiento de esta localidad vallesana acordó el pasado lunes mantener en el mismo nivel que el 2009 las retribuciones de los miembros de la corporación. De este modo se mantendrá el sueldo del alcalde de Mollet, **Josep Monràs**, que está fijado en 65.000 euros brutos anuales. A pesar de ello el edil no percibe esta cuantía porque renunció a cobrar el sueldo de alcalde en detrimento del que recibe por ocupar el cargo de diputado de deportes en la Diputació de Barcelona.

Por lo que respecta a los concejales jefes de área, que son cuatro, reciben un sueldo de 53.400 euros

anuales; los que tienen dedicación exclusiva 45.000 y los nueve ediles con dedicación parcial -el 20% de la jornada- 15.000 euros anuales.

El pleno aprobó este punto con los votos a favor de todas las formaciones políticas y la abstención de ICV-EUiA.

En esta misma línea el pleno dio luz verde a una medida para recortar en un 5% las retribuciones que perciben los cinco grupos municipales que tienen representación en Mollet del Vallès. El fijo mensual queda en 4.418 euros, con un variable de 443 euros por cada concejal que tenga la formación. De este modo el PSC, que con 15 concejales es la fuerza mayoritaria, recibirá cada mes 11.063 euros. Las formaciones

locales del PP, ICV-EUiA y CiU, todas ellas con tres concejales, recibirán 5.747 euros mensuales. Por último, ERC, que tan sólo dispone de un representante, recibirá 4.861 euros.

A pesar de que todos los grupos municipales estuvieron de acuerdo en la necesidad de llevar a cabo medidas para "predicar con el ejemplo", hubo algunas discrepancias. La portavoz popular, **Susana Calvo**, consideró que los sueldos de los concejales que forman el gobierno molletense también deberían de haberse recortado igual que las retribuciones de los grupos municipales. Por su parte los representantes ecosocialistas pusieron en duda la necesidad de que se mantengan 18 concejales con distintas funciones en un consistorio tan pequeño como el molletense.

Finalmente la medida se aprobó con los votos a favor de CiU y PSC, la abstención de ERC y los votos en contra de ICV-EUiA y PP. ❄